

## **Mitgliederversammlung Die Linke Duisburg setzt Zeichen für Neustart**

Auf der Mitgliederversammlung des Kreisverbandes Die Linke Duisburg am 24. Februar 2024 wurden durch die Wahl eines neuen Kreisvorstandes die Weichen für einen Neustart gestellt.

Die Linke Duisburg hat am vergangenen Samstag ein deutliches Zeichen für einen Neuanfang gesetzt und mit Pflegekraft Nadine Bendahou und Physiker Marcel Narloch ein neues Sprecher:innen-Duo gewählt.

„Gerade in diesen politischen Zeiten brauchen wir eine starke und glaubwürdige Partei, die sich bisher immer als einzige politische Kraft in Duisburg gegen den Rechtsruck und Rassismus, gegen soziale Ungerechtigkeit, gegen Armut und den in Duisburg vorherrschenden Antiziganismus - auch innerhalb der Stadtverwaltung - stellt.“, so Nadine Bendahou.

Marcel Narloch ergänzt: „Nach einem holprigen Jahresende sind wir zuversichtlich, dass wir die kommenden zwei Jahre und die viele Arbeit, die vor uns liegt, mit unseren Mitgliedern meistern können. Duisburg braucht eine starke und handlungsfähige Linke, um diese Stadt zu einer Stadt für alle machen zu können. Die Mitgliedschaft hat eine ausgewogene Mischung aus erfahrenen Genoss:innen gewählt, aber auch aus jungen und engagierten Linksaktiven, die auch die Vielfalt unserer Mitgliedschaft abbildet.“

Nadine Bendahou weiter: „Ich bin mir sicher, dass wir im zukünftigen Kreisvorstand gut zusammenarbeiten werden. Die Armut in Duisburg ist erdrückend geworden, der ÖPNV ist in Duisburg so schlecht wie in keiner anderen Stadt und Klimaschutz wird komplett vernachlässigt. Wir als Linke wollen zusammen mit den Menschen dieser Stadt für ein besseres Duisburg kämpfen. Die Linke wird gebraucht und wir werden wieder als soziale Stimme hör- und sichtbar.“

Hendrik Thome, Betreuungsrichter, wird als Schatzmeister künftig für die Finanzen des Kreisverbandes verantwortlich sein. Nese Kartal, Verwaltungsangestellte und Hüseyin-Kenan Aydin, ehem. Bundestagsmitglied für DIE LINKE, wurden zu den stellvertretenden Sprecher:innen des Kreisverbandes gewählt.

Den Vorstand vollenden Helena Hayer, Energie-Informatikerin, Sarah Seiffert, Heilerziehungspflegerin, der ver.di Organizer Sören Brandes, der angehende Büromanager Jan Tügel und der Anwendungsentwickler Felix Baumann.